

Auszug aus der Niederschrift der 18. Sitzung des Jugendhilfeausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom 19.08.2008

6	Sachstandsbericht über die Neukonzeption "Offene Jugendarbeit" in Meckenheim	2008/00259
---	--	------------

Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zum aktuellen Planungsstand zur Kenntnis.

Beschluss: Einstimmig
Ja-Stimmen 13 Nein-Stimmen 00 Enthaltung 00 Befangen 00

Die neuen Mitarbeiterinnen der Jugendfreizeitstätte, Frau Schneiders und Frau Lasinski, stellen sich vor. Frau Rien ist neue Mitarbeiterin des Jugendclubs, wird aber auch unterstützend in der Jugendfreizeitstätte tätig sein.

Herr Gawollek, Jugendhilfeplaner, gibt anhand einer Präsentation einen kurzen Sachstandsbericht über die bisherigen Veränderungen hinsichtlich der Jugendarbeit in Meckenheim. Die Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. Die Auswertung der Jugendbefragung kann voraussichtlich in der nächsten Sitzung vorgestellt werden.

Frau Lasinski gibt anhand einer Präsentation, die ebenfalls der Niederschrift beigefügt ist, einen Überblick über die bisherigen Ideen und Planungen bis Ende 2008. So sollen z. B. u. a. regelmäßige Höhepunkte angeboten werden. Für die 2. Herbstferienwoche ist ein Programm vorgesehen. Darüber hinaus wird ein Programmheft entwickelt. Am 22.11.08 findet in der Jungholzhalle ein Fußballturnier statt, für das von hier nur das Rahmenprogramm zu organisieren ist.

Ausschussvorsitzende Zimmer dankt den neuen Mitarbeiterinnen für ihr Engagement und die guten Ideen. Sie regt an, die Programme in der Stadtzeitung zu veröffentlichen.

Auch die anderen Ausschussmitglieder loben die bereits erarbeiteten Konzepte der neuen Mitarbeiterinnen.

Ausschussmitglied Leupold regt die Zusammenarbeit mit den hiesigen Vereinen an.

Beratendes Ausschussmitglied Herwartz regt an, die Bezeichnung „Juze“ noch einmal zu überdenken.

Meckenheim, den 22.08.2008

Angela Hürter
Schriftführerin